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西湖景区绿化带里在种什么？
读者傅小姐：这两天走在西湖边，看到很多园林工人在绿化带里

忙。他们在种什么？什么时候能种好？

西湖风景名胜区管委会风景局副局长章红：整个西湖景区都在
做绿化彩化工程，也叫增光添彩工程，绕整个西湖一圈的十几条道
路，以后都会变得更美。

像灵隐路，路两面一排松树、鸡爪槭，树都不动，但会做些修剪，
长得太密、长得太歪，都要剪剪好，让树形更好看，也不遮挡树下植
物的阳光。

南山路，尤其是柳浪闻莺这一带，之前种了很多日本红枫，接下
来要种上石蒜、八仙花、美人蕉，补充一些9月会开的。

北山街种比利时杜鹃；龙井路、三台山路沿线，成片种菊花；玉
皇山路，会做成紫薇花大道。还有湖滨一公园、二公园，要种满月
季；湖滨一、二、五、六公园，会种玛格丽特、单瓣天竺葵、六蓓丽、地
被石竹、南非万寿菊、大花马鞭草、花叶蔓长春、美女樱、大丽花、多
花羽扇豆等。

章红说，选种这些花花草草时，都会尽量和原有的绿化保持统一
风格，只会让它们更美。目前绿化都还在种，尽力争取4月底种好。

武林路外立面整治为什么要做两个月？
市民张先生：武林路去年年底花了两个月时间做路面整治，封了半

条路；现在沿路又都是脚手架，听说立面整治要4月底完成，算起来也是
要花2个月时间，为什么装饰工程也要花这么长时间？

下城区城管局：武林路的立面整治是从3月1日正式开始的，预
计4月底可以完成。

立面整治要两个月时间，跟这次对施工质量的高要求、施工项
目多、规模大有关。这是一次要求精耕细作的项目，对每个施工环
节要求都比较高。 举个例子，所有的外墙粉刷采用的都是涂刷工
艺，要求施工方必须刷三遍涂料，并使用摄像机全程摄录三道工序，
以此作为决算标准和依据；再比如，外墙的装饰条用一种叫EPS的
新型装饰线和构件代替水泥构建，这种材料可以用电脑数控切割，
可塑性、耐久性都比以前常用的水泥构件好。

这次施工涉及53幢建筑，包括武林路两侧以及几个重要交叉口的
建筑，每幢建筑外立面的提升改造都会加快实施，目的就是为了减少对
居民生活的影响，最终的时间节点是4月底，但之前会陆续完工。

出于防盗考虑，我们还给居民配备了7000多套防盗门窗警报器。

停车包月位在施工怎么办？
下城区崔先生：新华路双眼井巷，新华变电所门口已经被挖开一

个多月了，而且刚好是停车位上。不知道这到底是什么工程，为什么进
度那么慢，究竟什么时候能施工完毕？因为施工占了包月停车位，老小
区本来停车就困难，我已经吃了好几张交警违停罚单。

杭州供电公司党宣办：这是一个比较复杂的电力工程，是一个
110千伏的进线改造，工期比较长，要一直延续到 5月中旬才能结

束。这个工程改造，是为了将来能更好地为周边居民、延安路部分
路段以及周边五星级酒店提供可靠稳定性的电源。

王马社区：居民如果对停车费用有异议，可以来社区，社区会帮
忙联系下城区车辆管理服务中心，商量下能否在下一次缴纳停车费
用时给予一定的减免或优惠。

庆春路上为啥有一段没沥青？
宋先生：庆春路双菱路交叉口，就庆春路上这一块没有柏油，把轮

胎都磨坏了！

“美丽江干”道路环境综合整治提升工作领导小组办公室：宋先
生问的是不是庆春东路上刚刚铣刨过一层沥青的路段？庆春东路
综合整治工程贯穿全路，也就是从之江路到凯旋路全段都要整治，
全长3.4公里。整治内容包括修复部分沉降路面、重铺全路段面层、
窨井盖改为防沉降式、雨水篦子提升等。

这个项目分 4段施工，宋先生所说的位置属于中间段。该路段
是结合交警部门的交通组织方案进行施工的，目前已进入铣刨后铺
设中粒层的阶段，预计4月中旬铺设完毕。中粒层和车轮直接接触
的面层相比，路面颗粒比较粗，所以行驶时会有粗糙感觉。

中粒层对车轮磨损影响不大，但施工中产生的石子、颗粒物可
能会影响车辆，所以我们要求施工方定期清扫路面、把颗粒物都清
理干净。

留下入城口附近的灯什么时候亮起来？
附近居民李先生：留下枢纽还能不能弄好了，天天开车回家路过

收费站入口那段路，乌漆墨黑的。

西湖区住建局副局长王峰：绿化工程目前已经完成 85%，道路
整修完成了约 70%。这两项工程按照计划，都会在 4月底前完工。
亮灯工程目前管线已经铺设完毕，将增设高杆投光灯投射，提高互
通区域整体照度水平。涉及的隧道、桥梁，增设节能型路灯、隧道灯
等，力争在5月底完工，让整个互通区周围都明亮起来，让大家晚上
行车更加安全、舒适。

茶汤路和新天地街何时通车？
城北吴女士：我住在拱康路，城北有一条茶汤路和新天地街，修好

已经很久了，什么时候正式通车啊？每天经过那边看着新路不能走很
闹心，这边绕路太不方便了。石祥路不仅堵，大型车也多。

杭州市交警：茶汤路和新天地街今天就正式开通了，小轿车、货
车、摩托车、电动车、自行车和行人都可以通行。请过往机动车驾驶
人注意交通信号灯、标志、标线提示，并服从现场民警和管理人员的
指挥，做到文明出行。

茶汤路开通后，彻底打通了拱康路向南到石祥路的这条断头路，
能有效缓解石祥路、拱康路的交通压力。茶汤路上还设有公交车站。

新天地街开通后，从石祥路开往石桥路，可以通过长浜路往南
走新天地街至石桥路，避开石祥路可能带来的拥堵。

扫一扫快报官微
关心的工程帮你问

西湖景区绿化带里最近在种什么？
武林路外立面整治为啥要两个月？
留下入城口附近的灯什么时候亮起来？
如果你有G20工程相关问题
请联系85100000热线或快报官方微信 我们帮你去打听

工程何时完工？ 快报帮你去打听

如果你想知道上班必经之路的工程啥时结束、家门口的脚手架何时拆除？因施工围起来的道路何时恢复？等等，
都可以打电话给85100000热线或者给快报官方微信留言，快报帮你去打听。

记者 刘云 殷军领 周丹红 岳雁

5个多月后，全球瞩目的G20峰会将在杭州举行。作为东道主，我们正在紧张有序地推进各项建设工程，但也不可避免地出现了“阵痛期”——
在全市范围内，217条道路、33个入城口整治提升工程以及264个街容提升项目正在加速推进，加上春季旅游旺季的到来，摆在市民面前的交通出行等压力与

不便日渐显现。
为了让市民了解G20各项工程进展，知悉杭州各部门的工作进展，快报昨天开通85100000热线和官方微信，搜集市民疑惑或建议，请相关部门权威解答，以下

是部分问答内容。如有疑问大家可以继续来问，快报继续帮大家打听。


